

# Jahresbericht vom Jugendkurs 2018

z.Hd. der 136. GV 2019

Der Trend in der Stadt und im Bezirk Zürich bleibt seit Jahren gleich. Es ist schwierig genügend Jugendliche für den Jugendschiesssport zu motivieren. Trotz mehr als 100 Einladungen konnten wir den Kurs 2018 nur mit 4 Teilnehmern beginnen, ein Mädchen hat uns aber bereits nach dem 2. Schiesstag aus schulischen Gründen wieder verlassen. So ist uns eine kleine Gruppe: Michelle, Silvan und Stephan geblieben.

Zusammen wurden sie im Bezirk ZH Gruppenmeister, beim Kantonsfinal in Bülach resultierte der 4. Rang und das Aufgebot für den Ostschweiz. Final, für den SSV-Final hat es dann nicht mehr ganz gereicht. Gemeinsam mit unseren Jungschützen gewannen wir auch 2018 wieder, den Wanderpreis vom Bezirk Zürich, als bester Nachwuchsverein.

Ausgerüstet mit Schiessjacke und neuen Schiessbrillen haben Michelle und Silvan in ihrem 2. Schützenjahr super Leistungen erreicht.

Michelle gewann das Probstei-Juniorenschiessen mit grossem Vorsprung, war beste Hirslander Jugendliche beim JUVE-Stich und beim OP, Siegerin beim Vereins-CUP und (nach dem 2. Rang vom Vorjahr) gewann Michelle 2018 den Jahreswettkampf vom BSVZ und erreichte den 7. Rang im Kanton. Die Preise werden an der DV im März überreicht.

Silvan gewann das Bezirkswettschiessen, war Bester von unserem Nachwuchs beim Bezirks und Probsteiverbandschiessen, erreichte beim Waldmannschiessen die Wappenscheibe und war auch Teilnehmer beim JUVE-Final in Thun, sowie den 2. Rang vom Jahreswettkampf.

Beim Endschiessen gewann Silvan bei den Jugendlichen den Absendstich und den Probsteistich.

Beide Schützen und dazu 2 Jungschützen von Hirslanden qualifizierten sich für den Final am Tag der Jugend beim ZH-Kantonalschützenfest. Silvan schaffte es dann in den Final unter die besten 8.

Stephan, in seinem ersten Jahr, hatte es gegen Michelle und Silvan schwer, verhalf aber als Gruppenschützen zu den guten Resultaten und konnte ganz viele Erfahrungen sammeln. Stephan tritt altershalber 2019 zu den Jungschützen über.

Wer mit Michelle und Silvan im nächsten Kurs schießt, sehen wir wenn die Anmeldungen eintreffen. Auch werden wir wieder mit unseren Jungschützen zusammen trainieren.

Januar 2019

*Helmut Kjinz, Jugendleiter*